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Réunion du Conseil de Quartier # 1 

du 24 /01 / 2024 

 

Participants 

Conseillers habitants Elisabeth Mauricout, Danièle Nahon, Cédric Angelini, Loic Boucher, 

Denis Le Palmec, Jean-Marc Michaud, Pierre Patrigeon 

 

Conseillers élus : Serge Rousset, Gilles de Camaret 

 

Ordre du jour 

1. Point sur le fonctionnement des conseils de quartier  

2. Point sur les courriers habitants reçus (boîtes aux lettres, e-mails) 

3. Bilan projet décoration des maisons de notre quartier pour Noel 

4. Réunion publique dans notre quartier : bilan de la répétition du 09 janvier 

5. Amélioration de l’information parc chèvres rue Chrispeels : projet d’affiche  

6. Projet de boite à livres au parc Chausse : point sur la fiche action 

7. Propreté de nos trottoirs : bilan de la réunion avec la voirie  

8. Parc canin : où en est la réunion de régulation entre mairie, usagers et 

riverains  

9. Programmation des projets pour année 2024 

10. Points divers :  

a. problème de numérotation rues Matteoti et Parmentier 

b. page internet du conseil 

 

 

Compte-rendu 

1. Point sur le fonctionnement des conseils de quartier  

 

Projets de vide-maison dans 2 autres quartiers : Le réveil matin au printemps (23 juin à 

confirmer) et le Tonkin à une date non encore arrêtée. 

Serge doit discuter avec le conseil du réveil matin pour les inciter à publier les CR de leurs 

plénières car c’est un bon moyen de se rendre visible auprès des habitants.  
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2. Point sur les courriers habitants reçus (boîtes aux lettres, e-mails) 

 

Un courriel reçu depuis la dernière plénière sur l’adresse du conseil.  

Il concerne les problèmes de circulation dans la rue des Martyrs de la Résistance. A discuter 

lors de la réunion du 31 janvier sur les mobilités à laquelle 4 représentants du conseil 

participeront : Danièle, Elisabeth, Frédéric, Pierre. 

 

3. Bilan projet décoration des maisons de notre quartier pour Noel 

 

Pas plus d’une quinzaine de portails décorés pour ce projet dans notre quartier. C’est un peu 

décevant malgré les efforts de publicité déployés. On pense tout de même à réitérer pour 

noel 2024 en anticipant davantage. Affiche à simplifier peut-être. 

 

4. Réunion publique dans notre quartier : bilan de la répétition du 09 janvier  

La mise à jour du power point réalisée suite à la répétition du 9 janvier est à diffuser à 

l’ensemble du conseil : action Loic. Par ailleurs Pierre tiendra à jour et diffusera à l’ensemble 

du conseil le document de filage de la présentation avec les textes de chaque intervention (à 

lui faire parvenir). 

La réunion est programmée pour le 20 mars. Une seconde réunion de préparation (date à 

communiquer par Serge en accord avec le cabinet du Maire) aura lieu après les vacances 

scolaires de février. 

 

5. Amélioration de l’information parc chèvres rue Chrispeels : projet d’affiche  

Ch. Haudrechy a donné son accord pour la réalisation d’une affiche pédagogique mettant en 
valeur les animaux qui y résident. Il est à la recherche d’un prestataire.  

6. Projet de boite à livres au parc Chausse : point sur la fiche action  

Cette boite implantée au parc Chausse sera destinée aux enfants. Pour sa décoration on 

souhaite impliquer les enfants du groupe scolaire Casanova-Detraves. Un groupe de travail 

constitué de Danièle, Elisabeth et Denis est en charge de la rédaction de la fiche action et du 

suivi du projet, y compris l’entretien et la gestion. Lors de la réunion publique un appel à 

volontaires sera lancé pour la réalisation de cette boite. Attention au respect des normes, 

notamment pour la sécurité. 

 

7. Propreté de nos trottoirs : bilan de la réunion avec la voirie 

Le suivi des engins de nettoiement observables par les services de la ville montre que ceux-

ci passent trop vite dans les rues de notre quartier, ce qui ne correspond pas à une vitesse de 

travail. Les images ont montré que l’ensemble des rues du quartier n’étaient pas parcourues 

par les engins. Il a été convenu que les services techniques observeront pendant 1 mois les 2 

secteurs de nettoiement de notre quartier et reviennent vers nous ensuite.  

L’application « timestamp camera » permet de prendre des photos sur lesquelles sont 

mentionnées l’adresse et la date. En constatant des dépôts sauvages d’ordures ou toute autre 
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anomalie contraire à la propreté de nos rues ou trottoirs, on peut prendre des photos datées 

et localisées à transmettre à contact environnement de la ville. Cela peut aider la brigade verte 

qui a débuté son action dans Houilles. Un certain nombre d’agent sont en cours 

d’assermentation pour renforcer l’efficacité de leur mission. 

Par ailleurs l’arrêté de 2017 sur l’entretien des trottoirs est en cours de remaniement. 

 

8. Parc canin : où en est la réunion de régulation entre mairie, usagers et riverains 

 

Un questionnaire est en cours de rédaction pour être envoyé au panel de personnes ayant 

participé aux réunions préparatoires à l’ouverture du parc. 

Serge a informé le cabinet de la persistance de nuisances aux abords du parc canin et va 

rappeler la nécessité d’une réunion de régulation entre mairie, usagers et riverains qui était 

prévue initialement à la fin de la période d’expérimentation 

Des gaines électriques sont en cours d’installation. Il serait bon d’en connaitre l’usage. 

Amélioration à faire de la visibilité du règlement notamment les points concernant le respect 

du voisinage. Point positif : l’épandage de copeaux de bois sur le sol renouvelé régulièrement. 

 

9. Programmation des projets pour année 2024 

Chasse aux œufs : prévue le 31 mars. Fiche action : Pierre/Loic. Récupérer une part du budget 

global pour la chasse aux œufs que notre conseil organisera au parc Chausse. 

Vide-maison : le conseil souhaite l’organiser au printemps et se caler sur la date du 23 juin. 

Serge doit vérifier avec les services de l’état civil que ce sera compatible avec leur charge de 

travail.  

Pique-nique : date à trouver. Pourquoi  pas en soirée. De toute façon ce serait sans animation. 

 

10. Points divers 

a. Problème de numérotation rues Matteoti et Parmentier 

Point soulevé par Loic et Jean-Marc. A traiter comme la rue Rouget de Lisle avec la voirie. 

Dans un premier temps faire un relevé de la numérotation des maisons sur un plan de la rue.   

 

b. Page internet du conseil  

L’idée est de mettre une photo de chaque conseiller en face de son nom sur la page de notre 

conseil sur le site internet de la ville. Serge posera la question aux services concernés. 

 
 
PJ : Memo sur filage présentation 

 

Conclusion de la séance : 

Prochaine réunion du conseil le 13/ 03 / 2024 à 19h30 en mairie 


